

À nouveau vice-championne



Les Français ont dû céder face aux Russes, patrons de la discipline.

Buts pour la Russie : Gusev ; Kroshka (x3) ; Krishtopa
Groupe France : Pleindoux ; Landrealle ; Mayeur ; Nuzzo ; Icard ; Compain ; Mathiot ; Flores ; Magnin ; Flandin

Les Français, qui ont raté leur seconde période, n'ont pas réussi à renverser l'ogre russe.

Un an après un titre de vice-championne d'Europe acquis sur son sol à Camaret, la France a récidivé en ramenant la médaille d'argent depuis la Russie où s'est déroulée l'édition 2018 de ce championnat.

« La deuxième période a tué le match »

La Russie reste la meilleure équipe européenne de mo-

toball. Elle l'a prouvé toute la semaine dernière en s'imposant, sur ses terres, à sept reprises.

En finale, hier après-midi, la France a cru en ses chances durant la première période durant laquelle elle a fait jeu égal avec son adversaire. Jusqu'au moment d'encaisser un premier but juste avant la première pause. Les Bleus enchaînaient par une

L'INFO EN +

PETITE FINALE : L'ALLEMAGNE SANS PITIÉ

Pour la médaille de bronze, l'Allemagne, qui avait pourtant fini 4^e de la phase de poule, a étrillé, hier en lever de rideau, l'équipe de Biélorussie 14-2.

très mauvaise entame de deuxième quart-temps qui les voyait prendre trois buts supplémentaires.

Malgré un jeu meilleur en seconde mi-temps, les Français encaissaient un cinquième but (score final 5 à 0 pour la Russie), laissant aux Russes un 19^e succès (le 3^e d'affilée) dans cette compétition.

« Cette deuxième période a tué le match. Tout a basculé à ce moment-là, quand notre équipe a eu un gros passage à vide. Mais notre objectif, une place en finale a été largement atteint. On ne peut qu'être satisfait du parcours de l'équipe de France » a commenté le Valréasien Jean-Marie Seignour, président de la commission motocyclisme de la ligue de Provence de motocyclisme.

Franck PREVOT